
第１回桜ケ丘幼稚園の教育に関する保護者評価 

「幼稚園に関する意見、考えや今後どうあってほしいか」 

【うさぎ組の保護者】 

・英語の授業がスタートしてとてもうれしいです。

子どもがとても楽しみにしています。これからも

ぜひ続けていただきたい。 

・給食のランチョンマットを毎日持ち帰るように

してほしい。その方が衛生的。 

・一人一人をしっかり見てくれていて感謝してま

す。これからもよろしくお願いします。 

・入園してまだ２か月なので内部のことは分から

ないところもあります。今後また、コロナウイルス

の感染が増え登園の検討がされる際は、子どもの

安全を一番に考えていただけると安心です。不安

な状況が続く中も暖かな教育をしてくださり、感

謝も気持ちです。 

・外遊びが暑すぎないか心配です。日陰の確保を

お願いしたい。子どもにはたくさん身体を動かし

て遊んでほしいです。 

・毎朝「早く幼稚園へ行きたい！」と楽しみにして

います。入園前は「行かない、行きたくない」と言

っていた姿からこんなにも変わってくれて、親と

しては嬉しい限りです。 

・定時の預かり時間をもう少し長くしてほしい。 

・園での様子を時々教えていただき安心していま

す。今後も時々教えてもらえると嬉しいです。体力

をつけるためにできるだけ戸外で元気に体を動か

してもらえると嬉しいです。 

・いつも一人一人の様子を細かく見てくださり感

謝の気持ちでいっぱいです。夏休みに入ると幼稚

園に行けなくなるのが嫌だと言っているくらいで

す。 

・一人一人に寄り添い暖かい雰囲気の中で子供た

ちが安心して通える幼稚園だと思います。日頃の

先生方のご指導に感謝しています。遊びだけでは

なく今年からスタートした楽しみながら学ぶこと

ができる英語は、子どもにとってとても刺激のあ

る時間のようで、家に帰ってから突然習った英語

を楽しそうに披露してくれます。運動面でも何か

楽しみながら基本的な運動のコツを月１回でも良

いので教えてくれる機会があればとても良い経験

になると思います。 

【さくら組の保護者】 

・蚊のいる季節は、虫よけスプレーを常備してほ

しい。屋外活動で使用（草むしり等）を希望。新型

コロナ感染予防を最重視する範囲で、できる限り

イベント事を積極的に行ってほしい。中止ではな

く、時短、縮小で。 

・今までの遊びや運動に加えて今年度からは英語

に触れる機会を作っていただきとてもありがたい

です。HP上で普段見ることのできない子供たちの

姿が見られるのも嬉しい。 

・新型コロナウイルスで大変な中、子供たちを見

ていただいて感謝しています。検温や教室に入る

前のアルコール消毒、マスク着用など気を使って

いただいて安心して送り出せています。出不精の

子ですが幼稚園は楽しみで、玄関先で待っている

ことが増えました。HPを子どもと一緒にどんなこ

とをしたのかと聞きながら見ています。 

・絵具やクレヨンなどを使うときに、スモックを

着てほしい。 

・今年度はコロナウイルスの影響もあり大変なこ

とが多くあると思いますが、子どもを一番に考え、

学びの場や遊びの場を提供してくださることにと

ても感謝しています。先生方の適切な指導のおか

げで、毎日楽しく幼稚園に通うことができていま

す。本当に桜ケ丘幼稚園に通わせて良かったです。

今までなかった英語の時間も子供達にとっていい

刺激になっているように感じます。園で野菜を育

てる活動は素晴らしいです。子供達が野菜に興味

を持ち、苦手な野菜にチャレンジするきっかけに

繋がっていると思うので、これからも続けてほし

いです。先生、子供、保護者が日々笑顔で楽しく過

ごせる園生活、行事をこれからも期待しておりま

す。 

・毎日幼稚園が楽しくて、帰ってくると楽しそう

に幼稚園の話をしてくれます。ホームページもで

き、たまに目を通すと、子供達の楽しそうな写真が

載っていて、親の私が見ても「楽しいんだなぁ」と

帰りたくないと思ってしまうのが分かります。給

食も始まり、毎日おいしかったよと話してくるの

で少し安心しました。お肉や牛乳を家では食べた

り飲んだりできなかったのに、幼稚園に入ってか

ら克服できました。少しずつ自立し、成長していく

わが子を見て幼稚園、先生方には感謝の気持ちで

いっぱいです。 

・子どもから「今日は、英語の先生が来たよ」と聞

きました。いつの間に？と。英語を学ぶのはとても

良いことだと思いますが、まずうちの子は「ひらが

な」「カタカナ」の読み書きがまだできていないの

で、そちらもやって頂きたいと思いました。入学前

の一年、市立幼稚園だからこそ！を増やしていっ

てくれたらなと思います。 

・現状に特に不満等はありません。今の感じの桜

ケ丘幼稚園が好きです。子どもが楽しく通えてい

ます。 

 


